ANFRAGE Andreas Hauri (GLP, Zürich), Benno Scherrer (GLP, Uster) und Michael

Zeugin (GLP, Winterthur)

Betreffend Welches sind die teuersten Gesetze?

Im Rahmen des Budgetprozesses wird durch die Regierung und Verwaltung immer wieder damit argumentiert, dass bei der Mehrheit aller Positionen, aufgrund der gesetzlichen Grundlage, kein finanzieller Spielraum bestehe.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragestellungen:

- 1. Welche kantonalen Gesetze sind nicht zwingend im Sinne des Bundesrechts?
- 2. Welche nicht zwingenden kantonalen Gesetze haben die höchsten finanziellen Konsequenzen für den Kanton? Wir bitten um Auflistung der Top 20.
- 3. Welche zwingend notwendigen kantonalen Gesetze wurden durch den Kantonsrat in den letzten 5 Jahren verschärft im Sinne der finanziellen Konsequenzen?
- Welche zwingend notwendigen und durch den Kantonsrat verschärften Gesetze haben die höchsten finanziellen Konsequenzen für den Kanton? Wir bitten um Auflistung der Top 20.

Andreas Hauri Benno Scherrer Michael Zeugin